

Unterstützung von Bank-Kunden



Achslach. Nach dem Motto „helfen, sparen und gewinnen“ investieren die Gewinnsparer der GenoBank nicht nur in die eigene Geldanlage mit Gewinnchancen, sondern auch in den sozialen Auftrag des Instituts. Ein Teil des von den Kunden getätigten Spieleinsatzes kommt dabei alljährlich wohltätigen und sozialen Organisationen in der Region im Rahmen von Spenden zugute. Auch Vereine und gemeinnützige Einrichtungen

der Gemeinde Achslach durften sich im abgelaufenen Jahr über Zuwendungen von insgesamt 1750 Euro freuen. So erhielten jeweils 250 Euro die Gemeinschaftsinitiative „Ferienprogramm“, der Gartenbauverein, der Wintersportverein, die Seniorenbetreuung sowie die Grundschule Gotteszell-Achslach. Passend zur Weihnachtszeit durfte nun der Kindergarten St. Jakob aus den Händen von GenoBank-Geschäftsstellenleiterin **Silvia Seitz** (hinten, Mitte) eine Bescherung über 500 Euro in Empfang nehmen. Mit den Kindern freuten sich auch Kindergartenleiterin **Marion Kauschinger** (hinten, links) und Bürgermeisterin **Gaby Wittenzellner** (rechts) und sprachen auch im Namen der weiteren Empfänger ein herzliches „Vergelt's Gott“ dafür aus.

– eb/Foto: Ebner

BB/9.12.16

Bayerwald Bote | 09.12.16